
REUNIÃO ORDINÁRIA COMISSÃO DE 
ATLETAS

Data: 05/02/2025

Início: 20h41

01/2025 Término:22h27

Local: Microsoft Teams (online)

Participantes:

Presentes votantes: 
Nome – Ana Sofia Oliveira Valente
Nome – Helena Emília Oliveira Teodósio
Nome – Luanh Saboya Fernandes Rodrigues
Nome – Samory Uiki Bandeira Fraga
Nome – Jeovanna Ferreira Marques
Nome – Lucas Souza Vaz dos Santos
Nome – Anna Laura Prezzoti 
Nome - Luiz Guilherme Paulino Amaral
Nome – Thainan Foscarini Schopchaki
Nome – Sarah Souza Marques
Nome - Rhavier Fernandes Avelar
Nome - Euzebio Henrique da Silva

Secretária(o) da Comissão: Samory Uiki Bandeira 
Fraga

Aos cinco de fevereiro de dois mil e vinte cinco às vinte horas e quarenta e um, de 
forma online pela plataforma Microsoft Teams, foi realizada a reunião ordinária da 
Comissão de Atletas cujos presentes foram confirmados mediante lista de presença. 
Registra-se a ausência de Alice Pizzeta, Dalita Kobayashi Barros e Thamires Urcino 
Gomes.

Devido a natureza virtual da reunião dos membros da Comissão de Atletas (CA) nessa 
ocasião, por questões de logística, todos os membros receberam um aviso por 
WhatsApp com a antecedência prevista no regimento interno.

Na sequência foi apresentada a seguinte ordem do dia:

1. Decidir atividades para utilização do orçamento da comissão em 2025
2. Eleições da nova comissão de atletas 2026-2030
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3. Definir escala das viagens em 2025
4. Informar as alterações no regimento interno e regulamento da comissão de 

atletas
5. Membros que participarão da Assembleia Geral Ordinária na cidade de 

Uberlândia
6. Debater funções para os membros da comissão no ano de 2025
7. Pauta aberta para os membros da reunião

Superadas as formalidades iniciais, a Presidente da Comissão de Atletas, Ana Sofia de 
Oliveira Valente, Ana Sofia constata que uma reivindicação solicitada foi acatada – 
orçamento próprio para comissão de atletas. Sugere ações que podemos fazer com ele e 
que o motivo da reunião é principalmente estabelecer as atividades que a comissão fará 
em 2025. 
Então, sugere uma ação: Um minicurso de capacitação no contexto escolar para agentes 
envolvidos no JEBS, como psicólogos, treinadores, gestores e voluntários e abre para os 
demais membros sugerirem atividades.
Anna Prezzoti sugere levar algum atleta olímpico para as crianças durante o JEBS e 
Luanh sugere William Lima como convidado, além de uma mesa redonda com mais de 
um atleta. Jeovanna traz apontamentos sobre seminário anticorrupção na qual foi 
representante da comissão e alega que hoje em dia com o crescimento das “bets” ainda 
há falta de orientação e educação por parte dos atletas e acredita ser importante 
fazermos uma campanha ou workshop de conscientização sobre manipulação no esporte 
com o tema: educação e conscientização sobre manipulação no esporte.
Anna Prezzoti sugere cartilhas de distribuição sobre assédio, discriminação e racismo. 
Samory sugere colocá-las no Kit do JEBS e Helena sugere colocarmos QR Codes para 
captar melhor a atenção dos jovens atletas.
Anna sugere workshop sobre perda de peso para esportes de luta e relembra a ideia de 
fazermos um troféu de Fair-play durante os JEBS. Luiz Paulino sugere que façamos 
uma reunião com a arbitragem para que eles anotem as equipes que melhor se portarem 
durante os jogos e dar 1 troféu Fair-play para cada esporte. Luanh relata dificuldades 
que vê em atletas mais novos e sugere fazer um workshop para falar sobre pressão e 
como lidar com a expectativa de pais ou treinadores.
Helena traz apontamentos sobre o seminário de dupla carreira no qual participou 
representando a comissão. Sugere um workshop para treinadores e educadores físicos 
com ferramentas para apoiar os jovens tanto na carreira esportiva quanto carreira 
escolar. Sugere fazermos uma apresentação para os presidentes de federação e chefes de 
delegação que inclui 6 módulos. Luanh questiona quando o App da comissão de atletas 
ficará pronto e Ana Sofia responde que ainda têm que aguardar a CBDE liberar o 
orçamento para finalizá-lo e que uma reunião com a desenvolvedora será marcada 
futuramente.

Após a primeira rodada de debates, a Presidente deu sequência para a segunda pauta do 
dia. Sofia relembra que atletas que competem a nível estadual no sistema também são 
elegíveis para se candidatarem a comissão de atletas. Samory diz para membros 
conversarem com seus presidentes de federação sobre os atletas que vão se candidatar 
para as eleições. As federações devem indicar os atletas e não aguardar o processo. 
Samory sugere a membros da comissão indicarem atletas para os presidentes, agirem 
como intermediadores perante os atletas para garantirem que haja candidatos na eleição. 
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Anna sugere falarem com as federações para disponibilizarem um número de WhatsApp 
para candidatos mandarem currículos e postarem no Instagram da CBDE os números 
para contato. Helena sugeriu a CBDE abrir uma caixa de perguntas sobre a eleição da 
comissão de atletas e cada membro responder elas.

Em seguida deu-se continuidade a reunião e a 3ª pauta foi debatida. Samory relembra 
que há três membros com prioridade nas viagens em 2025 por serem os membros com o 
menor número de viagens internacionais nos últimos 3 anos, sendo eles: Anna, Luiz e 
ele mesmo. Após breve discussão decidiu-se que uma votação para escolha dos 
membros que irão nas viagens será feita após a reunião no google forms com a validade 
de 3 dias para resposta. (Anexo I resultado da votação).

Passada a terceira pauta seguiu-se a reunião para a pauta de alteração do regimento e 
regulamento da comissão de atletas. Ana Sofia explica que houve alterações nos incisos 
4.4, 9.2, 9.4 e 9.9 que tratam em sua maioria sobre o processo de recondução por mais 2 
anos de alguns membros da comissão que se dará futuramente.

A quinta pauta foi um questionamento de quais membros iriam estar presentes na 1ª 
assembleia geral ordinária (AGO) de 2025 nos dias 14 a 17 de março em Uberlândia, 
Minas Gerais e de acordo com os próprios membros as declarações foram as seguintes:

- Ana Sofia de Oliveira Valente não estará presencialmente na 1ª AGO de 2025 
- Anna Laura Prezzoti estará presencialmente 
- Lucas Souza Vaz dos Santos não irá para a 1ª AGO de 2025
- Luanh Saboya Fernandes Rodrigues estará presencialmente
- Sarah Souza Marques não estará na 1ª AGO de 2025 
- Jeovanna Ferreira Marques estará presencialmente
- Helena Emília Oliveira Teodósio estará presencialmente
- Euzébio Henrique da Silva estará presencialmente* 
- Samory Uiki Bandeira Fraga estará presencialmente
- Luiz Guilherme Paulino Amaral estará presencialmente
- Rhavier Fernandes Avelar estará presencialmente 

Dos 12 membros presentes na reunião, 3 não estarão presentes, sendo eles: Ana Sofia de 
Oliveira Valente, Lucas Souza Vaz dos Santos e Sarah Souza Marques. Os demais 
membros estarão em Uberlândia de forma presencial. 

Após o tópico da AGO, a próxima pauta da reunião foi as funções que alguns membros 
da comissão de atletas passarão a ter ao longo do ano de 2025 e foi decidido que Helena 
será a nova secretária da comissão de atletas e Jeovanna será a nova responsável de 
marketing e redes.

Logo após, foi iniciada a última pauta da noite – a pauta aberta, onde oportunizou-se 
que os demais membros trouxessem pautas para debate. Foi trazido à tona que a 
comissão precisa estabelecer um número mínimo de atividades para fazer em cada 
evento/viagem da CBDE para que se possa preencher o relatório de uma maneira mias 
completa. Foi sugerido que os membros da comissão passem a visitar as federações-
sede dos estados que houver competições. Reivindicar novamente a ação do curso de 
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línguas que a CBDE pode oferecer para os seus colaboradores e organizar a proposta de 
uniformes formais para comissão de atletas com o maior número de detalhes possível.
Por fim, a Presidente da Comissão de Atletas oportunizou para que qualquer membro 
trouxesse alguma outra pauta que não foi abordada na reunião. Não havendo 
manifestação de nenhum dos presentes deu por encerrada a Reunião Ordinária da 
Comissão de Atletas. 

*Posteriormente o membro Euzébio informou que não estará presente na 1ª AGO de 
2025

Anexo I – votação dos membros que acompanharão delegações em 2025:

 
Esta ata foi lavrada por ordem do Secretário Samory Uiki Bandeira Fraga e assinada 
pelos membros com direito a voto presentes, com assinaturas nominais e eletrônicas:

Ana Sofia Oliveira Valente

Euzébio Henrique da Silva

Helena Emília Oliveira Teodósio

Thamires Urcino Gomes 

Thainan Foscarini Schopchaki

Lucas Souza Vaz dos Santos

Luanh Saboya Fernandes Rodrigues

Samory Uiki Bandeira Fraga

Sarah Souza Marques

Rhavier Fernandes Avelar
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